



Pemex aporta 97% de la producción de crudo: Romero Oropeza; privados no cumplen metas



Petróleos Mexicanos (Pemex) produce el 97% del crudo en el país, mientras que las empresas privadas que ganaron contratos en las rondas de licitación están aportando solo el 3%.

Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, el director de la empresa, Octavio Romero Oropeza, aseguró que hasta ahora los particulares no han logrado cumplir con los volúmenes de extracción a los que se habían comprometido.

Detalló que tan solo entre enero y septiembre de este año, la empresa del estado logró una producción de un millón 770 mil barriles por día, mientras que las petroleras privadas que operan en el país están alcanzado los 63 mil barriles por día, la mayoría de estos con las asociaciones que tienen con Pemex.

Es decir, del millón 841 mil barriles por día que tiene la plataforma nacional de producción de crudo, el 97% es aportado por Pemex, mientras que el 3% es de privados.

Ante los legisladores dijo que en 2016 cuando arrancaron los primeros proyectos derivados de la reforma energética, lograron aportar su meta de mil barriles, sin embargo, en los siguientes años, sus estimaciones no fueron cumplidas.

Tan solo en 2018, último año del sexenio anterior, se esperaba que extrajeran 62 mil barriles, pero solo aportaron 4 mil, mientras que en 2021 tenía comprometidos 166 mil barriles por día, mientras que su extracción real fue de 30 mil barriles por día, apenas el 18% de su meta.

En lo que va de 2022, la extracción de las empresas con contratos petroleros se estima en 63 mil barriles por día, sin embargo, su meta era de 209 mil barriles por día, lo que significa que se quedarán cortos por 146 mil barriles diarios.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/pemex-aporta-97-de-la-produccion-de-crudo-romero-oropeza-privados-no-cumplen-metas/1547869>